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NOTÍCIAS DO SETOR

GOVERNO/POLÍTICA

GOVERNO PREVÊ LANCE MÍNIMO DE R$ 1 BI PELO SANTOS DUMONT EM LEILÃO
O governo avalia que o setor aéreo só estará totalmente recuperado dos estragos da Covid-19 em meados de 2023. Em entrevista ao GLOBO, o 
secretário de Aviação Civil, Ronei Saggioro Glanzmann, disse que a retomada será puxada pelos voos domésticos, que começaram a decolar 
neste mês e vão se intensi�car, conforme aumenta a vacinação. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!

DESEMPREGO RECORDE E INFLAÇÃO EM ALTA FAZEM DO BRASIL O 2º PAÍS COM MAIOR SENSAÇÃO DE MAL-ESTAR
A combinação de desemprego recorde e in�ação alta levou o Brasil a ocupar a segunda posição no ranking do índice de mal-estar entre 38 
países. É o que revela levantamento do pesquisador Daniel Duque, do Instituto Brasileiro de Economia da Fundação Getúlio Vargas (Ibre/FGV), 
antecipado ao GLOBO. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!

PROJETO 'PAQUETÁ VACINADA' APLICA A PRIMEIRA DOSE CONTRA COVID-19 EM 96,3% DA POPULAÇÃO
Com o objetivo de analisar a vacinação em massa em Paquetá, 96,3% da população que reside na ilha já receberam pelo menos a primeira dose 
da Oxford/Astrazeneca contra a Covid-19. Trata-se de uma ação do projeto "PaqueTá Vacinada", que pretende imunizar todos seus moradores 
contra a Covid-19 ao longo de um estudo para mensurar o impacto da campanha de imunização até em quem não foi vacinado contra o 
coronavírus, como crianças e adolescentes. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!

PREFEITURA CONCEDERÁ À INICIATIVA PRIVADA O TERREIRÃO DO SAMBA, QUE SERÁ REVITALIZADO E TERÁ EVENTOS O ANO TODO
Os painéis desgastados pelo tempo exibindo imagens de bambas como Cartola, Nelson Cavaquinho, Mestre Fuleiro, Candeia e outros mais não 
deixam dúvidas de quem são os donos do pedaço. O gênero musical que dá nome ao Terreirão do Samba vai continuar sendo o protagonista do 
espaço, que passará por um processo de revitalização e modernização para ter atividades o ano todo. A prefeitura publica amanhã, no Diário 
O�cial do Município, um chamamento público do tipo Procedimento de Manifestação de Interesse (PMI) para escolher o melhor projeto para o 
local. Depois, vai licitar a concessão do equipamento público que será gerido pela iniciativa privada. O vencedor terá de se comprometer com a 
garantia de que 60% da programação anual privilegie o samba e manifestações ligadas ao carnaval. Também deverá manter o caráter popular 
do espaço, com a cobrança de ingressos a preços acessíveis. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!
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Este boletim reúne informações e dicas fundamentais para ajudar sua 
empresa a enfrentar esse momento de crise gerado pela propagação do 
novo coronavírus (COVID-19). 
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A Fecomércio RJ está empenhada em apoiar o setor como um 
todo, a partir de orientações e notícias de interesse de todos os 
empresários do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do estado 
do Rio de Janeiro. Estamos juntos!

PINGA-FOGO
O presidente da Fecomércio RJ, Antonio Queiroz, foi muito elogiado 
pelo Ministro do Turismo, Gilson Machado, pelo apoio que a Federação 
tem dado ao setor. Queiroz estava na mesa principal, com o presidente 
Bolsonaro, e Gilson fez o elogio para todos os presentes. 
(Fonte: Correio da Manhã). CONFIRA AQUI!

BOLSONARO DIZ QUE PAÍS ÁRABE QUER INVESTIR 1 BILHÃO DE 
DÓLARES NA BACIA DE ANGRA
No almoço com empresários, que aconteceu nesta quinta-feira, 
17/06, em um hotel na Barra da Tijuca, o presidente da República Jair 
Bolsonaro (sem partido) disse que existe uma possibilidade de um 
grande investimento na Bacia de Angra dos Reis, no estado do Rio de 
Janeiro. 
(Fonte: Diário do Rio). CONFIRA AQUI!

APLICATIVO AJUDA EMPREENDEDORES A VENDER PARA 
VIZINHOS
Para o empreendedor Lauro Souza, a ideia de criar um aplicativo para 
conectar vendedores e clientes de um mesmo bairro veio quando ele 
estava na Praia do Leblon. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!

ESTADO LANÇA PROGRAMA DE CAPACITAÇÃO PARA SERVIDORES 
MUNICIPAIS
O Governo do Estado lançou, nesta terça-feira (15/06), por meio da 
Secretaria de Planejamento e Gestão, o programa Capacita RJ, que vai 
quali�car servidores de prefeituras �uminenses sobre temas da 
administração pública que possam facilitar o trabalho diário e 
contribuir para o aperfeiçoamento da aplicação do orçamento. A 
iniciativa, realizada em parceria com a Fecomércio-RJ, começou por 
Teresópolis, na Região Serrana. 
(Fonte: Portal do Governo do Estado do RJ). CONFIRA AQUI!

AVIAÇÃO INICIA RETOMADA NO EXTERIOR, MAS AÉREAS DO 
BRASIL ENFRENTAM DESAFIO MAIOR
Na última semana, o movimento diário de pessoas que passaram 
pelos pontos de checagem de segurança dos aeroportos americanos 
voltou ao patamar pré-pandemia, segundo dados da Administração 
de Segurança de Transportes dos Estados Unidos, onde mais da 
metade da população já recebeu a primeira dose da vacina contra a 
Covid. As aéreas do país recuperaram o �uxo de passageiros 
doméstico e avançam com fôlego em direção à etapa seguinte: 
viagens internacionais. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!

COM MENOS HÓSPEDES, 11 HOTÉIS DO RIO PLANEJAM 
TRANSFORMAR PARTE DOS QUARTOS EM RESIDÊNCIAS E 
ESCRITÓRIOS
Primeiro cinco estrelas do país, o quase centenário Hotel Glória não 
só vai voltar a abrir suas portas, fechadas desde 2013, como vai 
puxar o �o de um movimento de transformação urbanística. Quem 
um dia sonhou ser hóspede poderá ser proprietário. A prefeitura, 
que autorizou na semana passada que o prédio neoclássico seja 
convertido em residências e escritórios, também analisa outros 
pedidos semelhantes. O Sindicato dos Meios de Hospedagem do 
Município do Rio de Janeiro (HotéisRIO) estima que 11 
empreendimentos pretendem, em breve, ocupar espaços que antes 
eram para turistas. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!
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